



近江商人の「三方よし」を企業理念に、特殊な土壌に生息する有用微生物を使用した独自の技術力で、安全、安心、快適な商品を提供する株式会社スリーケー。その中でも、今話題になっているのが「部屋干しバイオくん」と「排水管洗浄液」の二つの商品だ。

洗濯物消臭剤「部屋干しバイオくん」は、部屋干しのイヤな臭いや汗の臭い、加齢臭などもなくなると評判で、消費者の満足度96%以上※の高い支持を得ている。汚れ分を落ちやすくする天然酵素と雑菌の繁殖を抑制する善玉微生物の効果で、臭いの原因となる、大腸菌など雑菌へ

※ 株式会社スリーケー調べ。

## 自然素材で高い効果 「部屋干しバイオくん」と 「排水管洗浄液」

### ▶ 会社DATA 株式会社スリーケー

- 本社／滋賀県蒲生郡日野町西大路1613 ■設立／1998(平成10)年
- 代表／岸田 千代子 ■従業員数／10名
- 事業内容／バイオ剤製造・卸、産業廃棄物処分・収集運搬、一般廃棄物収集運搬、浄化槽維持管理
- 問い合わせ先／TEL:0748-52-2446
- URL／<http://www.suri-k.com/>

の抗菌力が24時間以上持続。洗濯物が乾燥してからも悪臭の発生を抑制するという。その優れた除菌・消臭力で、クリーニング工場の消臭剤としても活用されている。

一方「排水管洗浄液」は、人や環境に配慮した100%天然成分で、汚れを根元から落とす効果がある。定期的に利用すれば排水管内全体を洗浄し、さらに新たな汚れが付きにくくなるので、きれいな状態が長期間持続すると一般消費者はもちろん大手住宅メーカーからも高く評価されている。

二つの商品はホームセンターやネット店舗等で購入可能だ。

### SHIGAGIN TOPICS

## 「環境人づくり企業大賞2014」で最優秀賞

当行は8月20日、「環境人づくり企業大賞2014(主催:環境省、環境人材育成コンソーシアム)において、最優秀賞を受賞しました。

本賞は、地球環境と調和した企業経営を実現し、環境保全や社会経済のグリーン化をけん引する人材の育成を目的に、社員を対象に優良な環境教育を行っている事業者を表彰する制度です。2014年に創設され、今回が初めての表彰式となりました。

この度の受賞は、地域社会の課題である琵琶湖の環境問題に対する各活動にストーリー性を持たせた「“いきものがたり”活動※」を展開するとともに、本業を通じた環境対応型金融商品・サービスを先駆的に開発・提供する「環境金融」の推進により、役職員の環境保全意識の向上に長年にわたって取り組んできたことが評価されたものです。

当行は、今後も経営に環境を取り込んだ「環境経営」を銀行経

営の要諦と位置づけ、「エコオフィスづくり」、「環境金融」、「環境ボランティア」活動を展開する中で、環境保全や経済のグリーン化をけん引する環境人材の育成に積極的に取り組んでまいります。



(左より)北村茂男環境副大臣、高橋祥二郎取締役副頭取(環境省にて)

※“いきものがたり”活動／魚の産卵場所であるヨシ群落を守り育て、琵琶湖の固有種で絶滅危惧種のニゴロブナ、ワカサを保護・育成・放流し、侵略外来魚を駆除する滋賀ならではの活動。